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令和３年第３回高山村議会臨時会 

 

議 事 日 程（第１号） 

 

令和３年１０月５日（火）午前１０時開会 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 議案第 １号 令和３年度高山村一般会計補正予算（第５号） 

──────────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程に同じ 

──────────────────────────────────────────── 

出席議員（１０名） 

     １番  後 藤 明 宏 君      ２番  佐 藤 晴 夫 君 

     ３番  林   和 一 君      ４番  後 藤   肇 君 

     ５番  野 上 冨士夫 君      ６番  山 口 英 司 君 

     ７番  平 形 眞喜夫 君      ８番  奈 良 哲 男 君 

     ９番  小 林   進 君     １０番  林   昌 枝 君 

欠席議員（なし） 

──────────────────────────────────────────── 

地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名 

村 長 後 藤 幸 三 君 副 村 長 平 形 郁 雄 君 

教 育 長 山 口   廣 君 総 務 課 長 割 田   眞 君 

会計管理者兼
税務会計課長 

星 野 茂 樹 君 住 民 課 長 飯 塚 欣 也 君 

保 健 み ら い 
課 長 割 田 信 一 君 農 林 課 長 平 形 英 俊 君 

建 設 課 長 飯 塚 優一郎 君 地域振興課長 林   隆 文 君 

教 育 課 長 金 井   等 君   

──────────────────────────────────────────── 

事務局職員出席者 
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議会事務局長 後 藤   好   書 記 林   大 生   
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開会 午前１０時００分 

 

◎開会の宣告 

○議長（林 昌枝君） 公私ともに大変お忙しいところ、誠にご苦労さまです。 

  ただいまから、令和３年第３回高山村議会臨時会を開会します。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎村長挨拶 

○議長（林 昌枝君） 最初に、村長より議会招集の挨拶をお願いします。 

  村長。 

○村長（後藤幸三君） 皆さん、おはようございます。 

  本日は、収穫中の大変忙しい中、ご出席をいただき、大変ありがとうございます。 

  過日開催されました第３回定例会においては、執行部より提出いたしました議案等々、可

決をいただき大変ありがとうございます。その中でいただいたご意見等を受け、よりよい村

政執行に当たっていく所存でございます。 

  さて、岸田新内閣が発足し、新型コロナウイルス感染症対策として発令されていた緊急事

態宣言も、今月１日に明けました。引き続き、飲食店等への時短要請はあるものの、感染防

止対策は段階的に緩和していくようでございます。経済活動の再開により、人々の移動など

も今までのようにはいかないまでも、多くなってくるものと思われ、群馬県においてもワク

チンパスポートを活用した宿泊費等の助成や、ＧｏＴｏイートのワクチンプレミアムなど、

経済活動の再開を予定しているようでございます。しかし、ブレイクスルーなど、依然とし

て新型コロナウイルス感染症の終息は見えない中、次の感染症拡大への不安など順調にいく

とは思われないのが現状と感じるところでございます。 

  本日、提案申し上げます議案でございますが、補正予算に関する議案が１件でございます。

慎重審議の上、可決くださいますようお願いを申し上げ、議会招集の挨拶といたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 
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◎開議の宣告 

○議長（林 昌枝君） 本日の会議を開きます。 

  直ちに日程に入ります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（林 昌枝君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第125条の規定によって、２番、佐藤晴夫議員及び３番、林

和一議員を指名します。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会期の決定 

○議長（林 昌枝君） 日程第２、会期の決定を議題とします。 

  お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日限りとしたいと思います。ご異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（林 昌枝君） 異議なしと認めます。 

  したがって、本臨時会の会期は、本日１日限りとしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（林 昌枝君） 日程第３、議案第１号 令和３年度高山村一般会計補正予算（第５号）

を議題とします。 

  本案について、提案理由の説明を求めます。 

  村長。 

○村長（後藤幸三君） 議案第１号 令和３年度高山村一般会計補正予算（第５号）について、

提案理由の説明を申し上げます。 
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  今回の補正は、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ1,438万7,000円を増額し、歳入

歳出予算の総額を30億3,691万1,000円とするものでございます。 

  補正予算の内容でございますが、補正予算書７ページをご覧ください。今回の増額補正の

財源に新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金及び財政調整基金からの繰入金を

充てたいというものでございます。 

  次に、８ページをご覧ください。 

  まず、７款商工費、１項２目商工振興費では、国からの臨時交付金の交付を受け、事業者

に対する事業持続化給付金事業及び飲食店等への感染防止対策の補助金を新設したことによ

り増額を行うものでございます。また、国の緊急事態宣言を受け、休業していた指定管理施

設の高山温泉ふれあいプラザ及び高山温泉いぶきの湯への休業要請協力金として、増額をお

願いするものでございます。 

  次に、８款土木費、４項４目住宅政策費では、希望者の要望に応えるため、住宅リフォー

ム補助金の増額をお願いするものでございます。 

  慎重審議の上、原案のとおり可決くださいますようお願い申し上げ、提案理由の説明とい

たします。 

○議長（林 昌枝君） これから質疑を行います。 

  ６番、山口議員。 

○６番（山口英司君） 商工振興費のうち指定管理施設休業要請協力金728万7,000円の算出

根拠と言いますか、それを説明願いたいと思います。 

○議長（林 昌枝君） 地域振興課長。 

○地域振興課長（林 隆文君） どうもお世話になります。山口議員のご質問にお答えをいた

します。 

  指定管理者の休業協力金ということになります。実際、補正額で728万7,000円を計上さ

せていただきました。その中で、９月６日から９月30日まで25日間、休業要請を村のほう

からしております。その間の指定管理者に対する温泉、あと、いぶきの湯の入浴施設の関係

の休業補償になります。昨年の９月の売上げ、そして実際、維持管理のかかった分について

の補償金ということで、協力金ということで、予算のほう補正をさせていただきました。 

  金額については、上限額ということでこの金額を上限として、実際、指定管理者とその中

でかかった経費については、またうちのほうで検討させていただいて協力金のほうの支払い

を行いたいと思います。 
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  以上です。 

○議長（林 昌枝君） ６番、山口議員。 

○６番（山口英司君） 林課長の今のお話を聞きますと、かかった経費、いわゆる固定費等を

全てこの中で見るのかなというような感じを受けました。それと、昨年度の第１次の持続化

給付金等を考えてみますと、最大限、１事業者当たり100万円が限度でしたっけ。そういっ

たものと比べると多少高いんかなというような気もしています。が、しかし、村の指定管理

者ということで、昨年度、大分、振興公社は疲弊しているようなところも見受けますし、ま

た、今年度についても同様なことが考えられるので、ある程度はまたやむを得ないのかなと

いうふうに思います。その辺について、多少高いかなというようなところも見えますので、

その点についてはどう考えますか。 

○議長（林 昌枝君） 副村長。 

○副村長（平形郁雄君） 私が会社の社長ということもございまして、その辺のことも含めた

中で、お答えさせていただきます。 

  会社のほうと協議をいたしまして、その現場の内容、状況等を踏まえて、社会労務士の先

生とも協議をする中で、大変、議員おっしゃるとおり、金額的には高額になってきてまいり

ます。そんな中ではございますけれども、算出方法といたしましては、振興課長が申し上げ

たとおり、昨年の令和２年度について、昨年に引き続いて今年度も新型コロナウイルス感染

症による誘客の減少により、収入が減ったということで、一番近いところの１日当たりの経

費を算出して計上した経緯がございます。 

  この経費の中も、議員ご指摘のとおり、経費について全ての経費を上げさせていただいて

算出したということで、大変苦しい業績の中での算出方法ということでございます。議員お

っしゃることは、重々ご承知した上で、管理運営にしっかり取り組んでまいりたいと思いま

す。引き続き、ご指導ご鞭撻をいただきながら、厳しいこの情勢を乗り切れればと思ってお

るところでございます。 

  はっきりした答弁になったかどうか、ちょっと疑問ですが、いずれにいたしましてもこの

苦しい内情を一生懸命、身を粉にして営業に取り組むよう会社のほうにもお伝え申し上げた

いと思いますので、どうぞご理解をいただければと思いますが、よろしくお願いいたします。 

○議長（林 昌枝君） ６番、山口議員。 

○６番（山口英司君） コロナ禍ということで、やむを得ないかなというような気もいたしま

すので、ぜひこの厳しい状況を乗り切っていただきたいと思います。終わります。 
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○議長（林 昌枝君） ほかに質疑…… 

  ３番、林議員。 

○３番（林 和一君） 先ほどの関連した質問になりますけれども、過日のこの予算要求をし

たいというような説明の中で、財源はまだ未算定であるけれども、国費が入金次第これを村

にまた戻入をしたいというような話があったかと思いますが、それはそういう考えでよろし

いでしょうか。 

○議長（林 昌枝君） 副村長。 

○副村長（平形郁雄君） はい。林議員のおっしゃるとおりです。 

○議長（林 昌枝君） ほかに質疑はありませんか。 

  １番、後藤議員。 

○１番（後藤明宏君） 先ほど、振興課長が売上金も算出方法に入っているというふうにおっ

しゃいましたけれども、その売上げというのは、この売上げでパートさんとか社員の方にお

給料を払うという形は分かるんですけれども、それは経費の中での話で、売上げはそこに入

らなくてもいいような気がするんですが、どうでしょうか。 

○議長（林 昌枝君） 地域振興課長。 

○地域振興課長（林 隆文君） お世話になります。後藤議員のご質問にお答えします。 

  コロナ禍ということで、昨年の９月の売上げベース、そして経費ということで算出をさせ

ていただいております。令和元年度についても、考えておったんですが、令和元年度につい

てはある程度、売上げがありましたので、あくまでも昨年と比べてその25日間の補償という

ことになります。協力金ということで、村のほうで要請をしていますので、その売上げが

660万円くらいありました。その中で経費については、実際その１か月間かかる経費が最低

ございます。その経費が185万円ですか、その分を日にちで案分をさせていただいて、振興

公社のほうに協力金ということで予算を組んだような形になります。よろしくお願いいたし

ます。 

○議長（林 昌枝君） ほかに質疑はありませんか。 

〔発言する者なし〕 

○議長（林 昌枝君） これで質疑を終わります。 

  これから討論を行います。 

〔「討論なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（林 昌枝君） 討論なしと認めます。 
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  これから、議案第１号 令和３年度高山村一般会計補正予算（第５号）を採決します。 

  本案は原案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 

〔挙手多数〕 

○議長（林 昌枝君） 挙手多数です。 

  したがって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○議長（林 昌枝君） これで本臨時会に付議された案件は全て終了しました。 

  慎重審議大変ご苦労さまでした。 

  以上をもちまして、令和３年第３回高山村議会臨時会を閉会します。 

 

閉会 午前１０時１５分 


